

Im Endkampf der Stabhochspringer bei der U18-Europameisterschaft seine Höhe aus der Qualifikation wiederholt hat Ben Silas Kribelbauer vom LAZ Zweibrücken. Die übersprungenen 4,60 Meter bedeuteten in Banská Bystrica Platz 13.

Mit seinem ersten Auftritt auf internationaler Bühne zeigte sich der 17-Jährige gegenüber leichtathletik.de trotz der erneut verpassten Bestleistung von 4,75 Meter zufrieden: „Der erste Versuch über die Höhe hat sich noch ganz gut angefühlt. Dann musste ich ein bisschen warten, weil die italienische Nationalhymne gespielt wurde und bin In den beiden weiteren Versuchen verkrampft. Mein erstes Ziel war es, hier überhaupt dabei zu sein, das zweite ins Finale zu kommen.“

Auf Platz sechs sprang der zweite deutsche Starter Daniel Riedner (SC Potsdam), der im Finale seine in der Qualifikation aufgestellte Bestmarke von 4,75 Meter noch einmal auf 4,90 Meter steigerte. Europameister wurde mit 5,10 Metern Mathias Urbanczyk (Belgien).